



H... > Proc... > 2... > Presupuestos Partici... > VERANO DE FLAME...



VERANO DE FLAMENCO EN SAN LORENZO DE EL ESCORIAL I CERTAMEN



LUIS HORTA PALMERO 27 DE DICIEMBRE DE 2020 12:47



Hoy en día el flamenco se aprecia y practica alrededor de todo el mundo. En 2010 la Unesco declaró el flamenco Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

Su trayectoria cada vez mas amplia ha hecho que en este pasado FITUR haya sido lo mas apreciado en esta feria internacional del turismo, la gran participación de Tablaos madrileños ha hecho que los visitantes hayan tenido en directo este arte en sus maños durante dicha feria.

El arraigo entre la población nacional cada vez se hace mas latente viendo el incremento de participantes en sus Cursos, Talleres y Eventos del mismo.

Aquí en la Sierra cada vez mas extendido hace que en este municipio y los limítrofes cada vez se vean mas seguidores de este arte.

Este proyecto tiene la finalidad de que a nuestro municipio lleguen los visitantes/forofos de amantes de este arte, y para lo cual se traerán a este, Cantaores/as/Bailaores/as reconocidos en todo el mundo y así abrir las puertas de SAN LORENZO DE EL ESCORIAL a un tejido productivo incansable y la intención repetir este Certamen todos los años.

Presupuesto aproximado:

15.000€

Otros datos importantes:

Actuaciones fines de semana en plaza Constitución y Plaza Jacinto Benebente

Destinatarios:

Empresarios, comerciantes, establecimientos hosteleros y vecinos.

Por qué es necesaria esta propuesta:

Aprovechar la diversidad de cultura en San Lorenzo de El Escorial

Beneficios de la propuesta:

Turismo, diversidad en S.L. Escorial

Reportar contenido  (0)

Propuesta aceptada

Recolección de apoyos activa

Total de apoyos:

0

EVALUACIÓN

Propuesta aceptada



Propuesta aceptada

EVALUAR

ELIMINAR EVALUACIÓN

Auditoría

Estado anterior	Nuevo estado	Comentario	Fecha de actualización
Activa	Aceptada	Propuesta aceptada	2021-02-23 09:34:00

COMENTARIOS

Ya no se puede comentar.